

CHRONIQUE DU DIOCESE DE SHERBROOKE

Au Séminaire. — Dimanche dernier, grand'messe en l'honneur de saint Thomas d'Aquin.

A la Cathédrale. — Dimanche dernier, messe pontificale. L'Union Saint-Joseph des Artisans de Sherbrooke y a assisté en corps. M. l'abbé J. H. Roy, supérieur du Séminaire, a donné le sermon de circonstance. L'Union musicale a exécuté la messe de "Mercadante." L'union Saint-Joseph des Artisans de Sherbrooke a été fondée au mois de décembre 1874 ; elle compte aujourd'hui plus de 400 membres.

Véture. — Jeudi dernier, le 1er mars, Marie Vaillancourt, fille de Paul Vaillancourt, de Sherbrooke, a pris le saint habit de la religion sous le nom de Sœur saint Paul, au Monastère des Ursulines de Stanstead. M. l'abbé Cordeau, curé de Stanstead, a présidé cette cérémonie, assisté de M. l'abbé G. Gaulin, curé de Ste-Cécile de Whitton et de M. l'abbé U. Baron, vicaire à Stanstead. Le Monastère des Ursulines de Stanstead, fondé en 1884, compte aujourd'hui 18 membres, dont 12 professes, 5 novices et une postulante.

Neuvaine. — Les exercices de la neuvaine annuelle en l'honneur de saint François-Xavier commenceront, à la Cathédrale, samedi prochain. Il y aura un sermon chaque soir. Ces mêmes exercices religieux ont lieu, cette semaine, à St-Jean-Baptiste de Sherbrooke-Est.

Service funèbre. — Mardi, le 6 du courant, à St-François-Xavier de Brompton, on a chanté un service funèbre pour le repos de l'âme de feu M. l'abbé Joseph Lévesque, ancien curé de cette paroisse, décédé samedi dernier, à Ste-Sophie, dans l'archidiocèse de Montréal.

AUX PRIERES

M. l'abbé Ovide Pelletier, ancien curé de St-Robert.

M. l'abbé Joseph Lévesque, curé de Ste-Sophie.

Madame Simon Valois, née Emélie La Trémouille, Montréal.

Mme Charles T. Giroux, née Henriette Lespérance, Les Cèdres.